

12.00 – 14.30 Uhr Mittagspause

- Warmer Mittagstisch
- Getränkestand
- Begegnungscafé
- Eismann
- Infostände
- Büchertisch
- Spielangebote für Kids
- Spiel für junge Menschen
- Kreativprogramm
- Spiel und Sport
- Seelsorgliche Gesprächsangebote

Das besondere Angebot in der Mittagspause

13.00 – 14.00 Uhr Workshops

- 1. „Mein Anker in den Himmel“** mit Stefan Fröhlich:
betend Singen – singend Beten. Eine Gesprächsrunde zu
Erfahrungen mit stiller Zeit, Gebetszeiten, singendem Beten,
beten
- 2. „Moderner Lobpreis“** – Musik, die mich zum Beten bringt –
Lieder, die mich berühren. Einblicke in modernen Lobpreis.
Technische und organisatorische Hürden und Hilfen für
Lobpreisbands und alle, die es noch werden wollen.

Bildnachweise: Titel – istockphoto.com/Ukususha,
Kleckse: istockphoto.com/M-J-S-H-A, Frau: unplash.com/priscilla-du-preez

ANFAHRT

Kaiserslautern-Hohenecken liegt an der B 270 zwischen
Kaiserslautern und Waldfishbach. Der Weg zur
Burgherrenhalle ist in Hohenecken ausgeschildert.

ANSCHRIFT

Burgherrenhalle Kaiserslautern, Forststraße 2a,
67661 Kaiserslautern-Hohenecken

PARKMÖGLICHKEITEN

Parkplätze gibt es ausreichend vor der Halle.

MUSIKALISCHE GESTALTUNG

Die Veranstaltungen werden von der Band maxXPraise
aus Maxdorf und den Bläsern des EGVPfalz musikalisch
mitgestaltet.

GESAMTLEITUNG

- Volker Mayer, Kaiserslautern
- Joachim Stroppel, Trippstadt

FOTOGRAFIER- UND FILMEINWILLIGUNG

Das Landesjahresfest ist eine öffentliche Veranstaltung.
Es werden Fotos und Videos veröffentlicht werden. Wir
setzen die Einwilligung der Besucher voraus, wenn sie
auf Bildmaterial zu sehen sein sollten.



EGVPfalz e.V.

Staufer Straße 28a · 67304 Eisenberg

Tel. 06351-5029

E-Mail: geschaeftsstelle@egvpfalz.de

www.egvpfalz.de

„Komm und lobe
den Herrn“



144. Landesjahresfest

Burgherrenhalle Kaiserslautern-Hohenecken
am 1. September 2019



Samstag, 31. August 2019

(Burgherrenhalle)

19.00 – 20.00 Uhr „Bless the Lord, oh my soul...“

(Haupthalle)

Party für Jesus: Singen, Beten,

Gott loben mit Tim Fröhlich und
der Band maxXPraise

anschl. Snacks und Getränke

Sonntag, 1. September 2019

(Burgherrenhalle)

10.00 – 11.45 Uhr Festgottesdienst mit Abendmahl

und Möglichkeit zur Segnung

(Haupthalle)

14.30 – 15.30 Uhr „Alles was atmet“ – gemeinsames

Singen mit der Band maxXPraise

und dem kleinen Chor der Bläser

(Haupthalle)

Kids-Mitmach-Programm

(ab 4 Jahre) in zwei Altersgruppen im Katholischen Pfarrheim

10.00 – 11.45 Uhr Beginn des Kinderprogramms

im Gottesdienst (Haupthalle)

Mittagspause: Spielangebote für Kids

14.00 – 15.30 Uhr Treffpunkt auf dem Spielplatz

vor der Burgherrenhalle/Schule

Leitung: Christine und Bernhard Maier mit Team

Der Referent: Stefan Fröhlich

**Pfarrer in Maxdorf – Chorleiter – Gemeindebauprojekt
„Populärmusik und Gottesdienst“ im Dekanat an
Alsenz und Lauter und Kusel.**

Er schreibt über sich: „Als Jugend-Mitarbeiter in
der Lachener EC-Gemeinschaft lenkte Gott meine
Wege in den Pfarrberuf der Landeskirche. Nach dem
Theologiestudium in Heidelberg, Adelaide (Australien) und
Tübingen folgte das Vikariat in Weilerbach und vier Jahre
als Gospel- und Jugend-Pfarrer im Dekanat Otterbach.

Gute Kontakte zum Evangelischen
Gemeinschaftsverband begannen
in der Zeit.



Damals erlebten wir Gospel
in einer Ramsteiner
Baptistengemeinde als Gesang
einer anbetenden Gemeinde.
Kein Gospel-Konzert, keine
Bühnenmusik, sondern
gesungenes Herzens-Gebet.

Ob im Chor, in der Bandmusik oder im Gemeindegesang:
Die vielen Formen und Klänge des gesungenen Gotteslobs
begeistern mich immer wieder.

Heilige Momente erlebe ich, wenn Predigt, Gebet und
Musik eine harmonische Einheit bilden, einen „flow“.
Dass jede Generation ihren Geschmack einbringt,
macht das Gotteslob besonders vielfältig.“

Der Musiker: Tim Fröhlich

Musiker, Sänger, Schlagzeuger, Pianist, Synthesizerspieler,
Songwriter, Bandleader, Texter, Producer aus Maxdorf

Tim „Lucas“ Fröhlich stammt aus Maxdorf, einem
kleinen Dorf nahe Ludwigshafen am Rhein. Durch seine
musikalisch und christlich geprägte Familie war er schon
in frühen Jahren von Musik und Glauben begeistert. Durch
den Gospelchor seiner Eltern wuchs sein Interesse am

Gesang schon sein ganzes Leben. Mit sechs Jahren
ging er mit klassischem Klavierunterricht an, den
er mit 15 Jahren durch modernen Keyboard-
Unterricht ersetzte. Im Alter von neun Jahren kam
eine große Begeisterung für Schlagzeug dazu,
dafür nahm er an der Music Akademie Frankenthal
Unterricht. Mit professionellem Gesangsunterricht
ging Tim im Alter von 14 Jahren an, zeitgleich
begann er, erste Songs zu komponieren.

Erfahrung in der Bandarbeit sammelte Tim schon
seit seiner ersten eigenen Band „Wolkenlos“
(2005-2011) und über viele weitere Projekte und
Formationen.

Begleitung der modernen Gottesdienste
in der Christuskirche Maxdorf:

Jugo Band (2008-2015),
Xposed (2012-2015)

Und als Solokünstler: Tim Fröhlich & Band
(2012-heute), Late4Breakfast (2015-heute)

Rund ums Landesjahresfest

Was man weiß, was man wissen sollte ...

- Ein umfangreicher **Büchertisch** der Alpha-Buchhandlung ist aufgebaut.
- Ein warmes **Mittagessen** wird in der Mittagspause angeboten, ebenso erfrischende **Getränke**.
- Ein Café hat in der Mittagspause geöffnet.
- Informationen aus der **Geschäftsstelle** und kompetente Auskunft über die **Pfarrer-Schollmayer-Stiftung** erhalten Sie an einem gesonderten Tisch.
- Die Predigten werden nach dem LJF auf der Homepage zum Downloaden eingestellt.
- Verschiedene **Stände** informieren über das Gemeinschaftszentrum, Missionsgesellschaften und andere christliche Werke.
- Eine **Krabbelecke** befindet sich im hinteren Teil der Halle.
- Für Notfälle stehen **Ersthelfer** zur Verfügung.

